

L'Abcille de la Nouvelle-Orléans

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., Limited

HUGUES J. DE LA VERGNE

PRESIDENT ET DIRECTEUR

GEO. P. KAUFMANN

Vice-Président

Phone Main 3487

Bureaux: 323 Rue de Chartres

Entered at the Post Office of New Orleans as Second Class Matter.

Prix de l'abonnement

EDITION QUOTIDIENNE.

Table with subscription rates for daily edition: Un an \$7.50, Six mois \$4.50, etc.

Prix de l'abonnement

EDITION SEMAIDAIRE.

Table with subscription rates for weekly edition: Un an \$3.00, Six mois \$1.80, etc.

Prix de l'abonnement

EDITION DU DIMANCHE.

Table with subscription rates for Sunday edition: Un an \$2.00, Six mois \$1.20, etc.

Les abonnements sont invariablement payables d'avance.

L'Abcille est en vente au kiosque de journal du "Times Square Building", à New-York.

Chronique de la Ville Bureau de l'Etat Civil

Naissances: Mme Earl James Weber, une fille. Mme May A. Flanagan, Philadelphie, Penn. Mme Pearl W. Guillemet, 7093 Lamoignon.

Les Tribunaux: Land Development Co. of La., Ltd., vs. Paul Meier, pour remplir un contrat; Tisonom Caylor vs. Cecil W. Strouhar, pour un billet à ordre.

FLEULETON DE L'ABELLE DE LA NOUVELLE-ORLEANS

MADemoiselle MONTE-CRISTO PAR FLEMMING

— Est-ce possible? Je ne le crois pas. Quand tu me dirais tout ce que je pense, j'éprouverais encore du chagrin à voir ces joues amaigries, ces yeux enfoncés, ces mains amaigries. Faut-il que j'allume une lampe, Rose, ou...? — Non, non, point de lumière. C'est dans l'obscurité qu'une malheureuse comme moi doit te raconter son histoire. Assieds-toi sur cette chaise, Edmond, et permets-moi de prendre ce tabouret à tes pieds... à tes pieds, c'est la place qui me convient.

Hull, vs. Louis Francis, divorce; Frank B. Twomey vs. Pasquale Papalia, saisie immobilière; The Cook & Bernheimer Co. vs. Geo. Thiele et al., pour un billet; \$7,541.08; W. A. Carlisle vs. E. Elmer Smith et Eugene Lastry, réclamation; \$74,061.92.

Assemblée

La grande assemblée des "Acheteurs au Printemps" aura lieu à la Nouvelle-Orléans, lundi 8 mars sous les auspices du "Merchants and Manufacturers Bureau". Il y aura un "smoker" qui surpassera ceux donnés dans le passé.

On recherche

Mme Laura Bannerfield, 21 ans, qui a quitté la demeure de sa sœur, 925 rue Richard, avec son enfant, avant hier, et n'a plus reparu. H. L. Pittfield, le père de Mme Bannerfield, demande l'assistance de la police pour faire des recherches.

L'affaire du jeune Ziegler

Les autorités de Washington, D. C., ont ouvert une enquête sur l'affaire de Charles Ziegler, de la Nouvelle-Orléans, accusé du meurtre d'un camionneur anglais, à Liverpool.

Mort subite

M. Jeremiah Lyons, épiciériste bien connu du Troisième Ward, est mort subitement à 4 heures hier matin, à sa demeure, 1503, avenue Carrollton. Il était né en Irlande, et était âgé de 70 ans. Il était un vétéran confédéré, ayant fait partie de l'armée de la Virginie du Nord. Il laisse une épouse, née Mlle Annie Walsh, et trois fils. Ses obsèques auront lieu aujourd'hui à 3 heures de l'après-midi.

Incendies

Un incendie, que l'on croit être dû à la malveillance, a causé des dégâts de 500 dollars au cottage 2427, Perdido, appartenant à W. R. Meyer, 1619 Palmyre. La maison était inoccupée, et on a découvert que le plancher avait été imbibé de pétrole. Le marshal a ouvert une enquête.

Fausse demande

Les résidents de Coushatta ont été outrés d'apprendre qu'Enrie Lester, 13 ans, avait écrit au gouverneur qu'elle mourait de faim. Le maire Liso, de Coushatta, a télégraphié que la nouvelle était fautive; la jeune Lester demeure avec ses parents à 12 miles de Coushatta, mène une vie paisible, et n'a jamais été dans une misère noire. On croit que la lettre a été écrite par un mauvais plaisant.

Explosion d'une bouilloire

Une bouilloire a fait explosion, à 11 heures hier matin, dans le sous-solage du "New Country Club", à Oakland, près de la route qui mène au Nouveau Bassin, et les employés suivants ont été blessés: Robert Snow, contre-maître, 21 ans, grièvement échaudé au côté, aux mains et la figure; Ernest Keppeler, 23 ans, 1306 Musique, hanche disloquée, et brûlé aux mains et à la figure; Joseph Martinez, 48 ans, 1231 Nord Johnson, échaudé à la figure et aux mains; William L. Purdett, 31 ans, 1016 Rossade, légèrement brûlé à la figure et au côté. Ils ont été transportés à l'Hôpital de la Charité.

Suicide

Le corps de Mary Lewis, négresse, a été trouvé hier matin par la police, au coin de Plum et Dublin, dans une chambre. Elle avait la gorge tranchée. A ses côtés était un rasoir ensanglanté. Après avoir ouvert une enquête, la police est arrivée à la conclusion qu'elle s'était suicidée.

Cambrisseurs écroués

Wm. Ingram et Perry Nelson, cambriisseurs notoires, ont été arrêtés sous l'inculpation d'avoir dévalisé l'épicerie de Wm. P. Byrnes, 1039 avenue Tulane, et ont été mis, chacun, à l'amende de 20 dollars ou 20 jours de prison.

Ex-forçat arrêté

Vincent Greoire, ex-forçat, qui est inculpé d'avoir commis un vol à Springfield, Lne., a été arrêté hier après midi, et écroué. Il aura également à comparaître devant la cour juvénile, pour avoir refusé de secourir sa famille.

Volcur effrayé

Mme William Crane, 330 avenue Elmire, se réveilla à 2 heures hier matin, vit un nègre dans la chambre et appela au secours. Le cambriisseur s'élança par la fenêtre, et disparut sans avoir rien volé.

Son pantalon a disparu

Lorsque Joseph Oppenheimer, voyageur de commerce, de la firme "Cluett Peabody & Co.", 7823 Sycamore, s'est réveillé hier matin, son pantalon contenait 15 dollars et un couteau évalué à 5 dollars avaient disparu. Un cambriisseur s'était introduit dans sa chambre pendant qu'il dormait.

Incendies

Un incendie, que l'on croit être dû à la malveillance, a causé des dégâts de 500 dollars au cottage 2427, Perdido, appartenant à W. R. Meyer, 1619 Palmyre. La maison était inoccupée, et on a découvert que le plancher avait été imbibé de pétrole. Le marshal a ouvert une enquête.

Fausse demande

Les résidents de Coushatta ont été outrés d'apprendre qu'Enrie Lester, 13 ans, avait écrit au gouverneur qu'elle mourait de faim. Le maire Liso, de Coushatta, a télégraphié que la nouvelle était fautive; la jeune Lester demeure avec ses parents à 12 miles de Coushatta, mène une vie paisible, et n'a jamais été dans une misère noire. On croit que la lettre a été écrite par un mauvais plaisant.

Explosion d'une bouilloire

Une bouilloire a fait explosion, à 11 heures hier matin, dans le sous-solage du "New Country Club", à Oakland, près de la route qui mène au Nouveau Bassin, et les employés suivants ont été blessés: Robert Snow, contre-maître, 21 ans, grièvement échaudé au côté, aux mains et la figure; Ernest Keppeler, 23 ans, 1306 Musique, hanche disloquée, et brûlé aux mains et à la figure; Joseph Martinez, 48 ans, 1231 Nord Johnson, échaudé à la figure et aux mains; William L. Purdett, 31 ans, 1016 Rossade, légèrement brûlé à la figure et au côté. Ils ont été transportés à l'Hôpital de la Charité.

Suicide

Le corps de Mary Lewis, négresse, a été trouvé hier matin par la police, au coin de Plum et Dublin, dans une chambre. Elle avait la gorge tranchée. A ses côtés était un rasoir ensanglanté. Après avoir ouvert une enquête, la police est arrivée à la conclusion qu'elle s'était suicidée.

L'Interprète Militaire Allemand

Nous publions le communiqué suivant à la requête du Consul de Belgique: La "Gazette de Lausanne" du 7 février 1915, révèle l'existence d'un petit manuel en usage dans l'armée allemande, peu connu et fort intéressant. C'est un guide pour l'officier allemand fonctionnant comme interprète en pays ennemi de langue française. Il a été édité à Berlin en 1906 et porte comme titre: "Interprète Militaire. — Zum Gebrauch in Feindesland", par le capitaine von Scharfenort, professeur et bibliothécaire à l'Académie de guerre. Le régime à imposer aux populations des territoires occupés s'y trouve décrit d'une façon minutieuse. Tout y est prévu jusque dans ses moindres détails. Des formules sont indiquées pour la correspondance, pour les proclamations et sommations à faire, pour les bons de réquisitions et les quittances, pour les bons de vivres et de fourrages, pour les billets de logement, pour les billets d'écrout et d'hôpital, etc. Puis vient un court exposé au droit des gens qui résume assez complètement les principales lois de la guerre. Il y aurait bien des choses à y glaner, mais nous voulons en arriver tout de suite au chapitre qui nous intéresse plus particulièrement, parce qu'on y trouve érigées en un système parfaitement organisé plusieurs années, à l'avance les pratiques auxquelles ont eu recours en Belgique, en violation de la convention de la Haye, les troupes allemandes d'invasion et d'occupation. Voici, par exemple, un extrait du manuel qui contient un aveu candide: Un moyen d'obtenir de l'argent est l'amende. Tout commune étant, en principe, déclaré solidaire des actes d'hostilité ou de malveillance commis sur son territoire, le dommage le plus léger donne lieu à une amende. Il s'agit donc d'obtenir de l'argent. Pour atteindre ce but, le capitaine von Scharfenort invoque la théorie de la responsabilité solidaire de collectivité pour des actes d'hostilité individuels. L'auteur du manuel n'a pas manqué de prévoir et de prescrire les mesures propres à battre monnaie au profit de l'armée allemande, à l'occasion d'atentats qui pourraient être commis contre des soldats allemands. Aussi fournit-il la formule que l'on pourra employer pour annoncer cette amende à la collectivité responsable. Une amende de 800,000 marks, motivée par une tentative d'assassinat faite par un... sur un soldat allemand, a été imposée à la ville d'O... par ordre de... On a fait des efforts inutiles pour en obtenir la remise ou la réduction. Le délai fixé pour le paiement expiré demain 17 décembre, à midi. On recevra les billets de banque, le numéraire et l'argenterie. L'analogie entre cette formule et celles que les autorités allemandes ont employées en Belgique est frappante. On ne peut, non plus, s'empêcher de remarquer que cette pratique fournit à l'armée allemande un moyen automatique et très facile d'extorquer de l'argent aux régions occupées; il suffirait, dans ce système, de machiner un attentat avec mise en scène appropriée. C'est d'ailleurs ce qui s'est passé aussi en Belgique en nombre d'endroits. La "Gazette de Lausanne" fait pour tant remarquer à juste titre que, l'après la Convention de la Haye, les contributions ne peuvent être prélevées que pour les besoins de l'armée et de l'administration du territoire occupé, qu'aucune peine collective, pécuniaire ou autre, ne peut être édictée contre les populations à raison de faits individuels. Mais l'expérience a prouvé que ce scrupule n'arrête pas les autorités allemandes, pas plus que l'auteur du manuel. L'obscurité de cette nuit d'août, et enfoncée dans sa petite chambre. C'était l'ancienne et toujours nouvelle histoire de l'amour et de la folie d'une jeune fille "qui se marie en hâte et se repent à loisir". — Je n'avais pas encore tout à fait dix-huit ans et je venais de sortir du couvent quand je le rencontrai pour la première fois; j'avais l'esprit tout rempli de rêves trompeurs de beauté et d'amour. Il était très beau... je n'ai jamais vu de figure comme la sienne... avec le brillant, l'aisance et la grâce d'un homme du monde. Et eût-il la laideur de Vulcain, que sa voix divine aurait ému mon cœur, le cœur d'une jeune fille sentimentale et rêveuse. — Il était entouré de l'auréole de la victoire, les dames mariées se dansaient pour lui et les jeunes femmes ne rêvaient qu'à ses beaux yeux et à sa voix... je devins éprise de lui, éprise éperdument, comme je suppose qu'il arriva à la pauvre Catherine Dangerfield dans cette maison même. — J'étais alors l'héritière présomptive de M. de Lansac, et je lui offrais le genre de conquête auquel il tenait le plus. J'étais jeune, très naïve, point laide, et l'héritière d'un ou deux millions de dollars... c'était un prix qui valait la peine, qu'il essayât de le gagner. Et... et Edmond, je crois qu'à cette époque il m'aimait lui-même un peu aussi. — Mon grand-père, qui le détestait, lui interdit l'entrée de la maison et me défendit de le voir ou de lui par-

Impressions de Cuba

Je reviens de la Havane, où j'ai passé six semaines très agréablement. C'était ma seconde visite; j'avais entrevu le cap de Cuba il y a sept ans, me dirigeant sur Mexico où j'allais jouer la comédie en compagnie d'une troupe française formée par moi au Canada. Mais la grande chaleur d'alors — on était au plein de l'été — ne m'avait point permis d'apprécier suffisamment la Havane. J'en reviens aujourd'hui très renseignée, peut-être trop; et puisque l'Abcille me fait l'honneur de s'intéresser aux impressions que j'en rapporte, je dirai pourquoi Cuba me plaît, je dirai même, me charme — et cependant je ne pourrais y séjourner plus que la moitié d'un hiver sans me croire hors de place et m'y sentir mécontente. Je veux dire plus loin beaucoup sur les beautés de sa ville et de ses environs. Je commencerai d'abord par une critique de ses habitants; j'en serais bien surprise si autre qu'un natif de là-bas, quelqu'un pourrait me contredire. J'estime que les Cubains sont très incivilisés; je parle de la majorité, mais nous trouvons si souvent l'exception, surtout parmi ceux qui voyagent. L'instruction donnée dans leurs collèges est très élémentaire, les rares ambitieux de là-bas s'adressent aux universités américaines. Au sujet de l'éducation je puis sans crainte d'exagérer dire dans Cuba cette qualité est presque totalement ignorée. Le Cubain est sans expérience, et conséquemment très prétentieux. Il s'efforce avant tout d'être beau et de conquérir tous les regards féminins de sa ville. Malheureusement sa façon agitée de vivre, et sa nourriture trop riche lui donnent un teint ferreux. J'assure que c'est très désavantageux. A mon avis, la femme cubaine est plus intelligente que l'homme; jusqu'à l'âge de trente ans elle est très jolie, ensuite elle décline d'une façon inévitable, ce qui est dû à son existence casanière, et aux distractions gourmandes de sa table. Elle devient grasse et courte et perd toutes ses lignes harmonieuses. La femme du monde et la bourgeoise ne sortent pas dans la journée, on ne les voit qu'un peu le soir, et le plus souvent au travers des énormes barreaux de leurs fenêtres qui font si bien ressembler leurs demeures à des prisons. Si des emplettes forcées les obligent à visiter les magasins avant la tombée du crépuscule, elles vont en voiture — jamais à pied. Les femmes sortant seules sont exposées à entendre les propos galants des bellâtres qui guettent l'occasion d'acoster les promeneuses qui n'ont pas de cavaliers à leurs côtés. Mais, après tout le pays me plaît. J'aime la Havane parceque le temps est si agréable l'hiver, la mer est si bleue, le paysage si beau. On y voit des collines, des vallons recouverts d'une végétation superbe, et on y admire des couchers splendides de soleil. Les palmiers gigantesques semblent vouloir toucher les nuages et les cactus à leurs pieds paraissent s'amuser de l'importante attitude des palmiers. Il est intéressant de visiter les plantations de tabac, de se promener dans le Vedado — le quartier des résidences — de faire un tour au "Country Club" et des petites plages coquilles. Il faut aussi admirer le "Tropical Garden", une vraie merveille. La nature n'a jamais réuni tant de beautés à la fois. J'ai gardé un ineffaçable souvenir de ce jardin féérique. Avec une population intéressante telle que nous l'avons à la Nouvelle-Orléans l'île de Cuba serait presque un Paradis terrestre. J'y retournerai. JEANNE FARNES.

PRENEZ LE VIN DE Cardui

Cardui soulage les maux des femmes parce qu'il contient des ingrédients qui agissent spécialement sur les organes affaiblis de la femme. Alors, si vous souffrez de décoloration, mal à l'aise, incapable de vous occuper de l'entretien de votre maison, à cause de votre condition, ou parce de vous tracasser et gêner de votre état, essayez le Vin de Cardui un essai. Il a soulagé des milliers de femmes — pourquoi pas vous? ETEZ-VOUS ABONNEE?

TEMPERATURE

Table with temperature forecast: Thermomètre de E. Chaudet, Opticien, Successeur de H. L. Chaudet, 918 rue du Canal, Nouvelle-Orléans, La.

On a volé:

A John G. Fibadiot, négociant, 3036 Banks, \$50 dollars de marchandises, une caisse enregistreuse valant \$75, et 6 dollars en billets. A Thomas Dean, 1204 Canal, une valise contenant des vêtements évalués à 50 dollars John Nugent, bien connu de la police, a été arrêté sous l'inculpation d'être l'auteur du vol.

Blessé dans une chute

John S. Reynolds, 47 ans, 1458 Constance, est tombé d'un échafaudage, à la "Lukens Iron & Steel Co." et s'est fracturé la cheville droite. Il est soigné à l'Hôpital de la Charité.

Noir blessé

Au cours d'une querelle, au coin d'Erato et Roman, Jesse Mullen, noir, fit feu, et le projectile blessa le main Edward Jones, noir, qui passait sur la rue. Mullen fut écroué.

Guérie

Mme Jay McGee, de Stephenville, Tex., âgée de 60 ans, souffrait de maux particuliers aux reins. J'avais des maux de tête, et des douleurs dans mon dos, etc. Je souffrais tellement que je me croyais mourir. A la fin, je me suis décidée à prendre Cardui, le tonique pour la femme, et j'ai été soulagée immédiatement. Le traitement complet ne m'a pas seulement soulagée, mais m'a guérie.

PRENEZ LE VIN DE Cardui

Cardui soulage les maux des femmes parce qu'il contient des ingrédients qui agissent spécialement sur les organes affaiblis de la femme. Alors, si vous souffrez de décoloration, mal à l'aise, incapable de vous occuper de l'entretien de votre maison, à cause de votre condition, ou parce de vous tracasser et gêner de votre état, essayez le Vin de Cardui un essai. Il a soulagé des milliers de femmes — pourquoi pas vous? ETEZ-VOUS ABONNEE?

TEMPERATURE

Table with temperature forecast: Thermomètre de E. Chaudet, Opticien, Successeur de H. L. Chaudet, 918 rue du Canal, Nouvelle-Orléans, La.

On a volé:

A John G. Fibadiot, négociant, 3036 Banks, \$50 dollars de marchandises, une caisse enregistreuse valant \$75, et 6 dollars en billets. A Thomas Dean, 1204 Canal, une valise contenant des vêtements évalués à 50 dollars John Nugent, bien connu de la police, a été arrêté sous l'inculpation d'être l'auteur du vol.

Blessé dans une chute

John S. Reynolds, 47 ans, 1458 Constance, est tombé d'un échafaudage, à la "Lukens Iron & Steel Co." et s'est fracturé la cheville droite. Il est soigné à l'Hôpital de la Charité.

Noir blessé

Au cours d'une querelle, au coin d'Erato et Roman, Jesse Mullen, noir, fit feu, et le projectile blessa le main Edward Jones, noir, qui passait sur la rue. Mullen fut écroué.